

根上中だより



E-mail neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagari/>

発行者 根上中学校校長

木下 浩明

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

■テストは「事前の準備」と「終わった後」が大切!

- ・2学期期末テスト - 11月24日(水) 25日(木)
- ・3年実力テスト - (第1回)11月11日(木)、(第2回)12月3日(金)
- ・2年県評価問題(国・数・理) + 2年能美市学力調査(社・英) - 12月7日(火)
- ・1年能美市学力調査 - 12月7日(火)

上記のように、2学期末にテストが続いています。テストは学校の授業や家庭学習で身につけた自分の勉強した力を確認するものです。テストまでの良い準備がテスト結果を決めます。コツコツと地道に努力した結果です。良い結果であれば、自分の準備がうまくいったということです。残念ながら結果が出なかったとしたら、何か原因があるはずですよ。たとえば、授業中にしっかり聞いてなかったとか、ワークやプリントで解けなかった問題をそのままにしておいたとか、テスト前に計画的に家庭学習に取り組めなかったとか・・・いろんな理由があると思います。その反省を次回にしっかり生かしてほしいと思います。

それと同時に、返ってきたテストでできなかった問題をできるようにしておくことが大切です。これが力をつける一番の方法です。いわゆる自分の弱点を補強しなくすこととなります。過去に「間違いノート」を作り、間違えた問題とその解答をテストごとに行い、力をつけて伸びた生徒を知っています。いい方法だと思います。

テストは続きますし、終わった後を大切にすることで伸びることができます。特に3年生、入試が見えてきました。これまでのテスト問題でできなかった問題を解けるように、自分の力で解けないときは先生や友達に質問して解けるようにしてください。そして、もう一つ過去の入試問題にチャレンジしこれも確実に解けるようにしよう。” がんばろう！根上中！”

■根上中学校男子駅伝部”北信越大会出場！”



11月5日(金)の石川県長距離継走大会で3位入賞した男子チームが、11月27日(土)に長野県で開催された北信越大会に出場しました。結果は20チーム中17位でしたが、選手は大会を楽しみ、根上中、石川県の代表としてがんばってくれました。大きな拍手です。

” いいねえー！根上中男子駅伝部！”



3年 中川和優、北和真、森本大介、田中廉伸、田甫脩真、北本拓磨、中本大凱
2年 熊田琉衣、市村巴 監督 川原 大 先生

■男子ハンドボール部”加賀地区新人大会優勝”

11月21日（日）27日（土）に、小松市総合体育館で開催された加賀地区新人大会で男子ハンドボール部が4年ぶりの優勝を果たしました。7月の県体を終えて新チームになって4か月、しっかり練習してきた成果だと思います。コロナ禍で練習や練習試合が制限される中、工夫して、我慢して、地道にコツコツと練習してきたんだらうと思います。

” いいねえー！男子ハンドボール部！”

この後、1月には、県選抜大会があって、そこで優勝すると、春3月に富山県氷見市で開催されるハンドボールの春の全中大会への出場権を得ることになります。ぜひ、日々精進し全中出場を果たしてほしいと思います。

” がんばろう！男子ハンドボール部！”

●ハンドボール部だけでなく、各部ががんばっています！

9月に開催された能美新人大会の結果を受けて、10月、11月と加賀地区新人大会等の上位大会が開催され、多くの部活動が出場しています。ハンドボール部のように優勝はなくても、大会や練習試合の結果を受けて、チームの課題・個人の課題を克服するために日々、練習に励んでいます。一冬すぎると、身体も大きく強くなり、技術も戦術も磨かれて上手になります。来年の春が楽しみです。

また、文化部もしっかりと活動をしています。運動部のように大会や練習試合があるわけではないですが、課題をもって取り組んでいます。継続は力なりです。

■学校保健委員会で「感染症対策」を確認しました～

11月30日（火）の午後、学校医（松田先生）学校歯科医（杉本先生）学校薬剤師（森先生）をお招きし、PTA 役員の橋本会長、番口保健環境副委員長に参加をいただき、生徒会保健部が報告した「根上中学校の感染症対策」についてご意見とご助言をいただきました。

（学校医の先生方から）

- ・感染症対策はバッチリ、その上で「楽しい活動」を企画し実行してください！
- ・コロナウィルスの仕組みを知って、正しく行動することが大切。
- ・ワクチン接種も大切だけど、手洗い・うがい・マスクの着用・手指消毒・外出前の検温・ソーシャルディスタンス等を継続してしっかり行うことが大切

（PTAの方から）

- ・きちんと感染症対策していることがわかり、安心しました。
- ・水際対策として、家庭も学校に協力しなくてははいけない。

今後、生徒会保健部がこの助言をもとに、全校生徒に呼びかけるプレゼンテーションを作成し、生徒一人ひとりが確実に感染症対策が行える根上中学校を目指します。家庭のご理解とご協力も引き続きよろしくお願いいたします。

※根上中のHPをどうぞご覧ください。更新回数も増えて内容が充実しています・・・